Published on CGT FINANCES PUBLIQUES (http://www.financespubliques.cgt.fr)



Aujourd'hui, 12 mai 2016 les collègues de toute la RAN de Céret: Le Boulou, Argelès, Port-Vendres, Arles sur Tech et le site de Céret ont répondu massivement à l'appel intersyndical et sont venus bloquer le gros site de Perpignan.

Le mouvement est clairement enraciné, les collègues sont vraiment déterminés, l'ambiance est bon enfant et festive: tout est réuni pour durer jusqu'au 27 mai. Dans le cadre plus large de la loi travail, nos revendications pour l'emploi sont plus que jamais à l'ordre du jour: nous insistons pour que toutes les départements en intersyndicale se décident enfin à l'action... Nous constatons avec grand plaisir que ça commence à prendre dans bon nombre de départements.

La mayonnaise commence à prendre, et nous les catalans nous sommes spécialistes de l'aïoli!

Hé ho... Bruno Parent ?

Cela fait maintenant un mois que nous avons envoyé un ultimatum au DG. S'il avait été malin, il nous aurait répondu de suite en nous donnant satisfaction: aujourd'hui, le résultat de son silence conduit à ce que notre mouvement s'enracine de plus en plus fortement... et en plus qu'il se répande sur l'ensemble du territoire! Plus sérieusement, les agents des Pyrénées Orientales sont choqués de constater la déconsidération totale d'un directeur général pour des agents en grève.

Les Catalans sont fiers de mener l'action pour un Service Public digne de ce nom, et le mépris de la direction parisienne illustre l'état du dialogue social à la DGFIP.

Colonne de droite publique: En direct des sections

Public: Info / actions
2016 Mobilisations
Mobilisations DGFIP 2016

Pyrénées Orientales 4ème jour de grève les agents de la RAN de CERET mobilisés Published on CGT FINANCES PUBLIQUES (http://www.financespubliques.cgt.fr)

- ±Δ
- <u>Version imprimable</u>
- version PDF